

23.11.2006

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

lesen Sie bitte unseren heutigen wp.net-Infobrief. Dieses Zeichen  bedeuten, dass es an dieser Stelle eine Datei zum Aufmachen und Downloaden gibt. Wir freuen uns auch auf ein Feedback.

Für heute verbleibe ich mit freundlichen kollegialen Grüßen

Dipl.-Kfm. Michael Gschrei  
Geschäftsführender Vorstand wp.net  
Wirtschaftsprüfer | Steuerberater  
Stiftsbogen 102 | 81375 München  
Tel.:089-700 21 25 Fax: 089-700 21 26  
eMail: [info@wp-net.com](mailto:info@wp-net.com)  
Homepage: [www.wp-net.com](http://www.wp-net.com)

PS: Wenn Sie den kostenlosen Infoletter nicht mehr erhalten wollen, schicken Sie uns dieses mail zurück mit dem Kennwort: Löschung und vermerken Sie dazu bitte Ihre zu löschende die e-Mailadresse.

<b>I. Sonderuntersuchung</b>	<b>1</b>
<b>II. Weihnachten mit einem guten Buch</b>	<b>2</b>
<b>III. Neue Standards mit Spätzünder</b>	<b>3</b>
<b>IV. Bundeswirtschaftsminister Glos unterstützt Anliegen des wp.net</b>	<b>5</b>
<b>V. Veranstaltungen und Seminare des wp.net</b>	<b>6</b>
<b>VI. Anlagen</b>	<b>6</b>

## **I. Sonderuntersuchung**

Wir haben Sie im Oktoberbrief auch über die Inhalte der Kammer-Roadshows informiert. Ein Kernanliegen des Kammerpräsidenten befasste sich mit den Sonderuntersuchungen. Irritationen kamen auf, als angedeutet wurde, dass diese Sonderuntersuchung nur der Startschuss für die allumfassende Betriebsprüfung der WP-Praxen bedeuten könnte. Präsident Ulrich sagte jedenfalls, dass die Prüferrichtlinie diese Möglichkeiten hergeben würde.

Wir haben deswegen beim Ministerium angefragt von der der Abteilungsleiterin, MRin Frau Sabine Maass, folgende Auskunft, die eine Entwarnung bedeutet, erhalten: „Die Ausweitung der Sonderuntersuchungen kann von der APAK im Rahmen der Sonderuntersuchungen bei Prüfern von börsennotierten Unternehmen ausgeweitet werden. WPs, die keine börsennotierten Unternehmen prüfen, sind von Sonderuntersuchungen nicht betroffen“.

Diese Auskunft hat uns gereicht und wir haben keine weiteren Eingaben in das zurzeit noch laufende Gesetzgebungsverfahren (7. WPO-Novelle) vorgelegt.

Auch unser Präsident hat sich dieser Frage nochmals angenommen und eine siebenseitige Abhandlung auf der WPK-Homepage eingestellt. Hier der Link: